

SOP Sommerschule 2025 – „Auf zu neuen Ufern“

2.07.25 – 4.07.25 – Bertrange Croix Rouge (Anmeldung auch über die Agence Croix Rouge)

Die Sommerschule 2025 findet wieder in Bertrange statt und wird experimenteller.

Bisher standen Arbeiten mit SOP im Zentrum, das wird auch weiterhin so sein. Gleichzeitig wollen wir mehr Platz schaffen für das Gespräch, den Austausch und die Entwicklung von Ideen. Den ersten Tag wollen wir hierfür nutzen. TransNet lebt wesentlich von diesem gemeinsamen Dialog und der gegenseitigen Unterstützung und Wertschätzung, die daraus erwächst.

Dann haben wir Professor Hans-Ullrich Krause aus Berlin eingeladen, der die Prozesse in Luxemburg lange freundschaftlich und fachlich begleitet. Er wird ein neues Modell der Krisenintervention und das Projekt Familiencampus vorstellen.

<https://www.ash-berlin.eu/hochschule/presse-und-newsroom/ash-news/familiencampus-in-marzahn-hellersdorf-eroeffnet/>

Hier sieht man ihn bei der Eröffnung im Juli 2023 zusammen mit Professorin Regina Rätz von der Alice Salomon Hochschule und Mitarbeiter*innen und Studierenden.

